## Le Télégramme

SPORTS Canoë-Kayak

Canoë-kayak. Coupe du monde. Finale à Pau

## Qu'ils sont bons ces Bretons!

17 août 2015 / Arnaud Le Sauce /



Loïc Kervella et Yves Prigent (à droite).

A un mois des Mondiaux, la finale de la Coupe du monde à Pau fut prometteuse pour les Bleus qui ont engrangé cinq médailles individuelles, dont deux en or. Mais pas autant que pour les Bretons. Le jeune duo Yves Prigent/ Loïc Kervella, notamment, a profité du week-end pour se révéler à l'international en prenant le bronze.

« C'était vraiment magique de vivre ça devant le public français et nos proches. On va s'en souvenir pendant longtemps », se délecte Yves Prigent. Il faut dire qu'ils ont fait fort ces Bretons. Ils avaient déjà surpris en se hissant en équipe de France au printemps et voilà, qu'à la fin de l'été, le Rennais et son acolyte quimpérois, Loïc Kervella, se sont fait une place au beau milieu des étoiles du C2 (canoë biplace). « Pour être honnête, au vu de notre début de saison international mitigé, on n'y pensait même pas, avouait le Bretillien joint au téléphone, hier. Nous n'avions jamais atteint une finale internationale avant ce week-end. Mais on a assuré. » C'est le moins que l'on puisse dire. Car il fallait avoir les nerfs solides pour conserver le niveau affiché lors des qualifications samedi où ils avaient terminé deuxièmes. « Du coup, on savait qu'on pouvait aller vite ». Ce qu'ils ont confirmé, hier matin, en remportant la demi-finale! Ce qui leur offrait l'honneur de partir en dernier lors de la finale. Et les petits tracas qui vont avec. « L'attente, le grand écran, le speaker... Tout ça met une pression supplémentaire dont on n'a pas l'habitude. » Mais les deux jeunes Bretons (21 ans) ont su y faire face. « On a fait le " taff ", raconte encore Prigent, en restant solides et en ne prenant pas de pénalité ». Pour finalement décrocher leur première médaille internationale seniors : du bronze. De quoi faire le plein de confiance avant leurs premiers Mondiaux à Londres, dans un mois (16-20 septembre) et même de se mettre à rêver de Rio et des JO dès 2016.

## Pas de pot pour Colober

Mais ces deux-là ne furent pas les seuls à briller dans le bassin palois. Vivien Colober pensait bien, lui aussi, s'être enfin affirmé sur le plan international. Samedi, le Bretillien a reçu de l'or sur le podium du K1... avant d'être déclassé à la neuvième place suite à une réclamation slovène (porte ratée). A défaut de médaille individuelle, il aura néanmoins marqué les esprits et, maigre consolation, pris l'or de la compétition par équipes. En s'imposant dans le K1 dames, Emilie Fer, comme Pierre-Antoine Tillard en C1 samedi, a rappelé, hier, qu'il faudrait compter avec elle lors des Mondiaux de Londres. Des Bretons seront bien entendu de la partie : le vice-champion en titre du K1 Sébastien Combot (absent ce week-end car il officiait à l'organisation de cet événement) mais aussi la paire Prigent/Kervella. « Enfin, nous, on souhaitera surtout intégrer la finale. En gardant à l'esprit, qu'une fois là, tout sera possible. Mais il ne faut pas oublier que nous sommes encore jeunes. » Jeunes, certes, mais déjà très bons.

Les principaux résultats d'hier

1 sur 2 19/08/2015 17:59

**K1 dames.** 1. Emilie Fer (FRA); 2. Jessica Fox (AUS); 3. Corinna Kuhnle (AUT).

C2 hommes: 1. Jonas Kaspar/Marek Sindler (CZE); 2. Gauthier Klauss/Matthieu Peche (FRA); 3. Yves Prigent/Loïc Kervella (FRA).

2 sur 2